
【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

１ 西村 慎太郎

１ 芳岡新市長の進める光市政について
（１）市政運営の基本姿勢と優先課題について
（２）令和７年度予算編成に向けてのポイント

２ 光駅拠点整備事業について
（１）市長の思いと考え

（２）基本計画の見直しについて

１



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

２ 田中 陽三

１ 芳岡市政のスタートにあたって
（１）令和７年度予算編成方針と財政状況について
（２）市長選挙における市民の声と市長としての覚悟

ア 給食費無償化と第一次産業振興支援について
イ ごみ分別収集の課題解決に向けて
ウ 公共交通の維持確保対策について
エ 光駅周辺地区拠点整備事業と立地適正化計画に

ついて

２



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

３ 井垣 伸子

１ 今回の選挙をふりかえって
（１）投票率の向上のための取り組みについて

ア 高齢者向けの対策
イ 若者向けの対策

（２）無効票について
ア 無効票の内訳について
イ 無効票になってしまう場合の周知方法について

（３）主権者教育について

２ 市長になって一番やりたいことは
（１）芳岡市長独自のカラーをどう出したいと思ってい

るか

３



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

４ 大田 敏司

１ 「ひかり学園」構想の進捗状況について
（１）令和７年度からスタートする「やまと学園」スク

ールバス計画について
（２）「やまと学園」小学部の学校組織、学年編成等に

ついて
（３）閉校となる各小学校の方向性について
（４）「ひかり学園」の進捗状況について

２ 病院問題について
（１）大和総合病院の果たすべき役割について
（２）地域包括ケアシステムの構築に向けた果たすべき

役割について
（３）機能分化・連携強化の取り組みについて
（４）臨床研修医の受け入れ等を通じた若手医師の確保

について

４



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

５ 仲小路 悦男

１ 東行記念館・伊藤公資料館連携企画展について
（１）企画展の開催までの経緯
（２）東行記念館との連携
（３）オープニングセレモニー
（４）オリジナルグッズ
（５）オリジナルマグネット作り体験コーナー
（６）入館記念デジタルスタンプ
（７）入館者について

２ 伊藤公資料館の収蔵品及び関連施設の管理と活用につ
いて

（１）収蔵品について
（２）伊藤公記念公園の整備
（３）旧伊藤博文邸の靴箱設置

３ 市勢要覧の作成と活用について
（１）作成までの経緯
（２）記載内容の検討状況
（３）市民フォトグラファー
（４）活用について

５



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

６ 清水 祐希

１ 給食費の無料化の実現について
（１）実施時期
（２）現在の収支
（３）財源確保の目途
（４）食材の発注方法
（５）今後の課題と対策

２ 効率的で便利な公共交通の実現について
（１）ＡＩデマンド型交通の方向性
（２）日本版ライドシェアの取り組みに関しての考え方
（３）今後の取り組み

３ 農業の振興支援と担い手の育成について
（１）現状の取り組みとその成果
（２）美しい田畑の維持に必要な支援策
（３）今後の取り組み

６



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

７ 仲山 哲男

１ 「みんなが大好きになるまち光市」の活力ある未来に
向けて

（１）少子高齢化、人口減少の現状の認識
（２）活力ある未来に向けた政策の展開

２ 海を活かすまちづくり
（１）「（仮称）みたらい うまいもんエリア」につい

て
（２）海の地産地消と漁業の振興

３ 防災・減災の取組み
（１）防災対策の現状と課題
（２）今後に向けた取組み方針

４ 上関町における使用済み核燃料中間貯蔵施設および原発
の計画について

（１）中間貯蔵施設計画について
ア 本市へのうごきについて
イ 本市への影響についての認識

（２）市民のいのちと暮らしを守る市長としての姿勢と
対応方針

７



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

８ 藤川 みゆき

１ 光市合併から２０年経過した現在の大和地区の課題に
ついて

（１）里の厨の管理運営について
（２）山口県コンパクトなまちづくりモデル事業（まち

づくり構想・基本計画）について
ア 今後の実施計画内容と具体的な時期
イ 地域公共交通の充実と駅舎の活用について

８



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

９ 早稲田 真弓

１ 消防団について
（１）消防団員の確保

ア 消防団員数の推移
イ 消防団員の入団・退団状況、ならびに年齢構成
ウ 消防団への理解促進、ならびに消防団員確保に

向けた取組
（２）消防団の活動

ア 自然災害時における消防団の対応
イ 消防団員の資質向上に向けた取組

（３）消防団の組織体制
ア 消防団を取り巻く環境をふまえた今後の組織体

制

２ 誰もが安心して学び続けられる環境について
（１）子ども達を取り巻く環境

ア キャリア志向
イ 自己肯定感

３ 部活動の地域移行について
（１）地域クラブ活動紹介

ア 地域クラブ活動紹介の意義・目的
イ 参加者の反響

（２）地域クラブ活動に参加するための移動手段

９



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

10 中村 譲

１ 小中一貫やまと学園について
（１）小学校再編の進捗状況について
（２）施設一体型小中一貫やまと学園の進捗状況につい

て

２ 新市誕生20周年記念イベントについて
（１）取り組みと成果について

ア 光市新市誕生20周年記念式典
イ 「光」と「食」のわくわくフェスタ
ウ 東行記念館・伊藤公資料館連携企画展
エ 光市民ホールの新市誕生20周年記念事業
オ 光市卓球フェスティバル「卓球教室＆トーク

ショー」

３ 瀬戸風線の整備について
（１）瀬戸風線の現状とこれから

10



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

11 田邉 学

１ 上関原発建設計画について
（１）上関原発建設計画について
（２）中間貯蔵施設建設について

２ 光市の教育行政について
（１）就学援助事業について
（２）学校給食費の無償化について

３ 光市の国民健康保険制度について
（１）国保基金の活用について
（２）子どもの均等割の全額免除について

11



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

12 新見 浩明

１ 光漁港海岸保全施設整備事業について
（１）現在までの進捗状況
（２）今後の養浜計画

２ 海岸松林の保全・育成の取り組みについて
（１）維持管理における現状と課題
（２）松林及び松葉の利活用

３ 観光誘客の推進について
（１）光市の観光における現状と課題

（２）観光振興の基本的な方針
（３）「（仮称）みたらい うまいもんエリア」につい

ての市長の思い

12


